

**Betreff:**

Spielplatz Adolfsallee Spielgeräte schützen (CDU)

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, bei der Neugestaltung des Teilbereiches des Kinderspielplatzes in der Adolfsallee dafür Sorge zu tragen, dass die neuen Spielgeräte durch die Vogelbelastung nicht unbrauchbar gemacht werden.

**Begründung:**

Offensichtlich soll ein Teilbereich des Kinderspielplatzes in der Adolfsallee neu gestaltet werden. Die Spielgeräte zwischen dem Platz der Kinderrechte und dem Bereich an der Schlichterstraße sind bereits demontiert worden. Augenscheinlich soll hier eine Neugestaltung stattfinden. Dabei waren Art und Zustand der alten Spielgeräte nicht der vordringlichste Hinderungsgrund der häufigen Nichtnutzung der Spielgeräte.

In den Sommermonaten lassen sich auf den umliegenden je zwei Baumreihen pro Seite fast ganztägig Vögel (vermutlich Sittiche) nieder. Deren Exkremente verunreinigen das Spielgerät und den Platz darunter so stark, dass eine Nutzung vollständig ausgeschlossen ist. Neues Spielgerät zu installieren, ohne das Vogelproblem zu lösen, wäre verschwendetes Geld. Daher muss der Magistrat zunächst eine Lösung für die Vogelbelastung präsentieren.

Wiesbaden, 10.03.2020